

nos meilleurs écrivains ont honoré la Revue de leur collaboration. Je vais donc m'arrêter.

Notre liste actuelle de collaborateurs se lit comme suit pour 1914-1915 : Mgr Choquette, l'honorable Thomas Chapais, M. A.-D. Decelles, M. Benjamin Sulte, M. Ernest Marceau, M. le docteur Benoit, M. l'abbé Emile Chartier, M. le chanoine L. Cousineau, Mme Laure Conan, Mme Corinne Rocheleau, Mme *Jean Vernay*, M. l'abbé Hector Filiatrault, M. l'abbé J. Gouin, M. l'abbé Henri Jeannotte, M. l'abbé Etienne Blanchard, M. l'abbé Lionel Groulx, M. l'abbé Edmond Chartier, M. le juge Prud'homme, M. J.-C. Chapais, M. Luc Dupuis, M. le docteur A. Plouffe, M. Aegidius Fauteux, M. Antonio Perrault, M. Jean Flahault, etc., etc.

Plus que jamais la *Revue Canadienne* a bonne envie de vivre et de prospérer. Elle ne fait pas de bruit. Mais elle apporte, chaque mois, à ses amis une lecture saine, souvent attrayante et toujours utile. La chronique *A travers les faits et les oeuvres*, que signe tous les mois depuis quinze ans l'honorable Thomas Chapais est, je le crois avec beaucoup d'autres, ce qui se donne de mieux au Canada comme aperçu d'ensemble sur l'histoire contemporaine. Les directeurs de la *Revue* d'ailleurs ne laissent rien passer qu'ils ne jugent au point pour renseigner et intéresser leurs lecteurs.

Confiants dans l'appui de nos amis, nous entrons donc pleins d'espoir dans notre second demi-siècle d'existence, et c'est de tout coeur, qu'au nom du Bureau, au début de 1915, j'adresse à tous nos lecteurs, et d'abord à tous nos collaborateurs, nos meilleurs voeux pour l'an nouveau.

Pour la direction,

**Elie-J. AUCLAIR,**

Professeur à l'Université Laval,

Secrétaire de la Rédaction.